60º PERIODO DE SESIONES DE LA SUBCOMISIÓN DE ASUNTOS
JURIDICOS DE LA
COMISION SOBRE LA UTILIZACIÓN DEL ESPACIO ULTRATERRESTRE
CON FINES PACÍFICOS
VIENA, AUSTRIA, REUNION HIBRIDA DEL 31 DE MAYO AL 11 DE
JUNIO DE 2021

MÉXICO

PUNTO 14. INTERCAMBIO GENERAL DE OPINIONES SOBRE POSIBLES MODELOS DE NORMAS JURÍDICAS SOBRE LAS ACTIVIDADES DE EXPLORACION, EXPLOTACIÓN Y UTILIZACIÓN DE LOS RECURSOS ESPACIALES

Sra. Presidente,

El día de Ayer México se pronunció apoyando la propuesta conjunta presentada entre otros países por Alemania, Finlandia, Bélgica y Grecia sobre el Establecimiento de un Grupo de Trabajo sobre Recursos Espaciales. Otros Miembros hicieron una referencia a que el desarrollo del derecho internacional aplicable al espacio debe de llevarse a cabo en el seno de COPUOS.

De la lectura de la propuesta, consideramos que contiene presupuestos razonables y una marcada referencia a proporcionar certidumbre jurídica a quienes participarán en las misiones relativas a la EXPLORACION, EXPLOTACIÓN Y UTILIZACIÓN de los recursos naturales localizados en la Luna y otros cuerpos celestes.

Estaremos presentes en las reuniones informales y aportaremos propuestas razonables y aceptables.

México agradece al señor Andrzej Misztal y al señor Steven Freeland por su trabajo y, SI México dio una respuesta a su cuestionario.

Gracias Sra. Presidente